

在住協通信 3月号

～ 事務局からのご挨拶 ～

三寒四温の言葉通り、暖かい日と寒い日が交互に訪れる季節となりました。

ようやく全都道府県でのまん延防止等重点措置が解除されたものの、福島県・宮城県を中心とした大きな地震の発生やその後の電力逼迫等、なかなか気持ちが落ち着くことがありません。

さて、当協会は3月末を決算月としており、今月が年度末となります。《活動のご報告②》でお伝えしております通り、今年度はこれまで以上にバラエティ豊かなイベントを開催することができました。

第13期はよりパワフルに、会員様にとって有意義な活動を行って参りますので引き続きご支援のほどよろしくをお願いいたします。

～ 今後の予定 ～

★第13期開始

2022年4月1日～

★支部長会議

日程：4月中旬予定

※支部長の皆様には別途日程調整のご連絡をさせていただきます

～ 活動のご報告① ～ 《 第12期3月度理事会 》



3月17日（木）、第12期3月度の理事会が開催されました。本理事会では、第12期の事業進捗についてのご報告のほか、第13期事業計画案・予算案のご承認、また、当協会専務理事選定のご承認いただきました。

理事会にてご承認いただいた第13期事業計画については、第13期開始後の『在住協通信』4月号にてお伝えさせていただきます！

～ 活動のご報告② ～ 《 第12期 支部長企画 について 》



第12期は支部長の皆様に多大なるご協力をいただき様々なイベントを開催して参りました。

【第12期 支部長企画 開催イベント】

■チーム リクルートメント

- ①職人の魅力と働きやすい職場について考える会 (10/19)
- ②新人を1週間で辞めさせないためのワークショップ (12/17)

■チーム グローバル

- ①外国人雇用企業お悩み相談会 (9/27)
- ②外国人雇用企業情報交換会 (1/25)

■チーム ネットワーク

- ①ウェブセミナー後支部長懇親会 (8/4)
- ②支部長意見交換会 (11/16-17-18)
- ③会員交流企画 会員さんいらっしやい！！ (2/4)

「人材の確保・育成・定着」「外国人雇用」「会員同士の交流」という、皆さんにとってご関心の高いテーマで非常に有意義なイベントとなりました。ご協力いただいた支部長の皆様、またご参加いただいた皆様、ありがとうございました！！

第13期は、今年度以上にたくさんの皆様にご参加いただければ嬉しく思っております。イベントレポートはHPでも公開しておりますのでご覧ください！ → <https://jtha.jp/sample-page/activities>

～ 協会からのご案内 ～ 《 新サービスのご紹介 》

【 車検のコバック 割引サービス 】



こちらは2月に開始した車検の割引サービスとなります。指定の申込用紙に会社名と氏名を書いて来店時に提示することで「車検のコバック」での車検の際、割引を受けることができます。

会員企業様の社用車に加え、社員様の個人所有車、社員様のご家族の所有車の車検にも使うことが可能です。ぜひご活用ください！

お近くのサービス利用店舗のご確認や申込用紙につきましては協会ホームページの《会員様専用ページ》内、「会員限定サービス」をご覧ください。

※一部のコバック店舗ではサービスをご利用いただけない場合がございます。あらかじめご確認のうえご利用ください

※会員様専用ページへのログインにはすでにお知らせしているIDとPASSが必要です

～ 活動のご報告③ ～ 《 新規会員様のご紹介 》

【 2 月 度 入 会 会 員 】

千葉安全協会 様 (23件・千葉県)
株式会社明田建築 様 (広島県)
株式会社たのひら 仙台店 様 (宮城県)
有限会社エノケン工業 様 (静岡県)
株式会社アスフレック 様 (愛知県)
今村建築株式会社 様 (愛知県)

【第12期 会員数推移】

月	会員数	増減
2021年上半期	2,436	+ 112
2021年10月	2,427	- 9
2021年11月	2,464	+ 37
2021年12月	2,452	- 12
2022年1月	2,506	+ 54
2022年2月	2,528	+ 22
第12期 計		+ 204

第12期も残すところあとわずかとなりますが、2月で会員数 年度累計200社増達成となりました！ ご入会いただいた皆様、会員募集にご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました！

事務局スタッフが毎月ご報告

■ ■ 今月の花岡 ■ ■



暖かい日が増えてきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？ 私は目と鼻がムズムズするのでそろそろ春がくると顔面から感じております。

さて、花岡ファミリーは先日おもちゃ屋さんに行ってきました。なんの記念日でもないのですが、近所のおもちゃさんでセールをしていると聞きつけ行ってきました。どお～しても「バーゲン」「セール」「大安売り」という言葉に引き寄せられていっちゃいますよね！！ とりあえず見るだけ！ といっても「これいいね～あれいいね～」と衝動買いをしてしまいます。そんな私の息子ですからおもちゃ屋では3つも大きいおもちゃを抱えて自らレジに向かい「マミーダディーカモン」と私と主人を呼び、レジの店員さんには「お願いしま～す」と言っておもちゃを渡していました。

もうすぐ3歳になりますが、買い物の仕方やどうすればお家に持って帰れるかを知っていて驚きました。もちろん持っていた新幹線、バス、救急車の3つのおもちゃはすべてお買い上げです。いつもより安いから買ってあげよう！ という気持ちになっちゃうセールは最強です！！ そろそろ私は靴がほしいのでどこかでセールやってないかな～！？、(^o^)! ☆

発行・お問い合わせ先：
(一社) 日本在来工法住宅協会

〒108-0074
東京都港区高輪2丁目14番18号 グレイス高輪207
TEL：03-6408-0285 FAX：03-6408-0286
E-mail：zairai@jtha.jp HP：<https://jtha.jp/>